

# WANDERTAG DER ERSTEN KLASSEN DER HS WEYER

Am Dienstag, 18. September erkunden die ersten Klassen mit ihren Klassenvorständen Elisabeth Egger, Gertrude Neidhart und Kurt Kreuzriegler und den Begleitlehrerinnen Simone Buchriegler, Christine Dietachmayr und Annemarie Klammer beim Wandertag ein kleines Stück von Weyer.



Nach einem steilen Aufstieg rasten wir tief im Wald und genießen unsere Jause und die Stille des Waldes.

Dann geht es im Gänsemarsch zum höchsten Punkt unserer Wanderung weiter.

Nach einem Kennenlernspiel blicken wir auf unseren schönen Schulort Weyer hinunter.



Die  
Spinnweben im  
Gras lassen uns  
die beginnende  
Herbst-  
stimmung  
erkennen.



Bei der Tischlerei Weißensteiner machen wir noch einmal Rast und versuchen uns die vielen neuen Namen mit Hilfe von weiteren Spielen zu merken.



Dann gehen wir zu unserem Ziel, dem Kinderspielplatz weiter, wo wir noch unsere Würstel grillen.

Zuerst werden wir in Rauch gehüllt, aber bald brennt das Feuer und alle können ihre Würstel mit vorbereiteten Ästen über dem Feuer grillen.

Ein Dankeschön an Frau Elisabeth Egger für die Vorbereitung des „Grilltellers“.





Zum Abschluss konnten wir noch einmal Sommergefühle erleben und viele Schüler und Schülerinnen nutzen noch einmal das Wasser der Gaflenz zur Abkühlung.



